

# Unvergessliche Nacht

Von abgemeldet

## Kapitel 1: Das Erwachen

Sooooo mein erstes FF bitte nicht umbringen  
sonst viel spaß^^

-----

Konan wachte nach einer langen nacht auf. Sie konnte sich nur an Bruchstücke erinnern. Was war passiert? Auf wem lag sie da? Sie wagte es nicht zu schauen. Nach paar Minuten traute sie sich schließlich.  
Sie lag auf Deidara.

Er hatte sie fest in seinen Armen und kuschelte sich enger an sie heran. Ihr war es auch nicht unangenehm. Nein es hat ihr sogar gefallen. "Bist du wach Deidei?" Leicht stupste sie gegn ihn. Er blieb immer noch regungslos liegen. So einen festen Schlaf sah sie bei ihm nie.

"Hier trink einen Kaffe" Sasori reichte ihr eine Tasse Kaffe und setzte sich neben sie. Konan nahm sehr freundlich den Kaffe an und fing an zu trinken. "Erinnerst du dich an die letzte Nacht?" Er nickte und deutete auf Deidara und Pain der nicht weit entfernt lag. "Die waren hacke voll und als du zusammen gebrochen bist haben sie sich um dich gekümmert" Schnell streichelte er ihren Kopf und fing an alles aufzuräumen.

Konan bewegte sich ruckartig und weckte so Deidara auf. Als er sah, dass sie wach war, zuckte er weg und löste die umarmung. Verlegen schaute er weg und vermied den Augenkontakt mit Konan.

Pain wachte als nächstes auf. "Konan gehts dir besser?" Sagte er schnell als er sie erblickte. "Ich hab mir fürchterliche sorgen gemacht" Er nahm sie fest in den Arm und drückte sie ganz fest an seine Brust. Immer wieder streichelte er ihr Haar. Aus dem Augenwinkel sah sie, dass Deidera ein verletztes Gesicht hatte und zusammen mit Sasori aufräumte.

"Was mache mir Sorgen. Ich erinnere mich an nichts mehr von Gestern." Konan schaute Pain tief in die Augen. Leicht schüttelte er seinen Kopf und winkte ab. "Da gibt es nichts zu sagen. Eine feier das wars." Pain lies sie los. Schnell half sie den Rest

weg zu räumen und brachte mit Deidara den Müll raus. " Schön zu sehen, dass es dir besser geht." Sagte er nebenbei zu ihr. Sie nickte nur und zeigte ihm, dass sie es zu Kenntnis genommen hat. Traurig ging er weg.

In diesem Moment wollte sie sich selbst schlagen. Eine verpatzte Chance.

Zurück im Gemeinschaftsraum wurde sie sofort von Pain in den Arm genommen. "Konan, geh nicht mehr so einfach weg. Ich mach mir solche sorgen um dich!" Er hab iht einen Kuss auf die Stirn. Schnell wurde sie rot und verschwand in die Küche. Dort traf sie auf Sasori wieder. An ihrem Gesicht merkte er, dass es ihr nicht gut ging. "Konan was ist mit dir los?"